

Werde Helfer!
Wir suchen Dich!
Wir brauchen Dich!

„Aktion
Hilfe für alte
Menschen“

In Gummersbach und/oder Bergneustadt

Warum?

Weil ältere Menschen, die noch in Ihren eigenen vier Wänden leben, ein bisschen Unterstützung im Alltag brauchen z.B.:

Gemeinsam Einkaufen, Kochen, Backen, Spazieren gehen.

Gesellschaft leisten, Teilnahme an Gesellschaft ermöglichen, Begleitung zu Arztbesuchen, Kulturveranstaltungen, wieder ein geliebtes Hobby ermöglichen, Vorlesen, Spiele spielen usw.

Warum noch?

Weil...

- Sie interessante Menschen kennenlernen können und das gute Gefühl helfen zu können. Was Neues ausprobieren!
- Es ein flexibler, meist geringer Zeitaufwand ist
- Ihr Aufwand entschädigt und die Fahrtkosten erstattet werden
- Weil Sie einfühlsam und verlässlich sind

Die Aktion „Hilfe für alte Menschen“ ist keine pflegerische- oder hauswirtschaftliche Dienstleistung, sondern eine gesellschaftliche Betreuung!

Nicht zögern! Informieren Sie sich!

Beim DRK Kreisverband Oberbergischer Kreis e.V.

Kontakt: Nicole Patron 02264 201 34-17 patron@oberberg.drk.de